

Communauté Sainte-Clotilde

Nous prions en union avec l'Église pour :

Dimanche 10 Février 2019	8h30 (Messe des Jeunes)	
Lise Vaillancourt Sévigny	Funérailles	6361
Parents défunts famille Barbeau/Coallier	Par Yvon et Lucie	6573
Marcel, Hélène et Alain Chenail	Par la famille	6608

Notre-Dame du Cap pour faveur obtenue	Par une paroissienne	6543
Judi 14 Février 2019	19h	
Parents et amis défunts	par Johanne et Raynald Tremblay	6558
Parents défunts	par Rémi Lanthier	6506
Dimanche 17 Février 2019	8h30	
René Marcil	par son épouse Monique	6352
Pierre-Yves, Diane et Pierre Chenail	par Françoise	6478
Alice Lavigueur 8 ^e ann.	par Michèle et Raymond Lavigueur	6499
Diane Lacombe	par Nicolas Deslauniers	6568
Denis Tremblay	par sa famille	6586
Laurette Meunier 4 ^e ann.	par son époux Roméo	6614
Parents défunts famille Lefebvre et Chenail	par Rachel et Claude Coté	6650

Offrandes du 27 janvier

Quête :	177.20
Prions :	12.20
Lampions :	80.00

« ILS LAISSÈRENT TOUT, ET LE SUIVIRENT »

En comprenant que cette pêche extraordinaire est le signe d'une présence mystérieuse, Pierre et ses compagnons sont envahis d'une sainte terreur: « L'effroi, en effet, l'avait saisi, lui et ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons. » Le Jésus de Luc va rassurer immédiatement Simon et ses compagnons, et révéler à Simon sa mission future.



Ce récit où l'on voit Jésus monter dans la barque de Simon et le rejoindre dans son métier de pêcheur est très précieux pour comprendre la façon dont Dieu nous approche. Jésus s'assoit, il ne regarde pas Simon de haut. Cela est important à retenir. Et ce n'est qu'après avoir enseigné qu'il lui demande d'avancer au large, pour lui faire découvrir sa mission à partir de son métier! Dieu s'est manifesté à Simon et à ses compagnons à travers leurs gestes de pêcheurs pour leur faire comprendre quelque chose d'essentiel. Comme quoi, une expérience de Dieu se fait toujours à partir de ce que nous sommes et de ce que nous faisons

Ai-je l'impression que Dieu me parle aujourd'hui? Que nous apporte le récit de ces histoires? Suis-je conscient que Dieu a toujours besoin de moi aujourd'hui? Nous fait-il signe? Suis-je de ceux qui pensent que Dieu nous parle seulement dans des événements extraordinaires? Rappelons-nous que Dieu nous parle là où nous sommes, de notre vécu, de notre façon de comprendre la vie et l'interpréter.

Beaucoup de ce que nous croyons, nous l'avons reçu. A nous maintenant de le transmettre. Cela n'est pas facile dans le monde d'aujourd'hui. Nous passerons probablement des nuits à ne rien prendre. Mais rappelons-nous la parole du Seigneur. Il ne faut pas rester au quai. Il faut avancer au large et lancer les filets. Bonne pêche!

Maurice Comeau, ptre